

Une mini-entreprise de déco lancée par 10 élèves du lycée Guynemer

Au lycée Guynemer, la classe de 1^{er} maintenance des équipements industriels s'est lancée dans une aventure entrepreneuriale et pédagogique originale. Ces 10 élèves, âgés de 16 à 17 ans, se sont constitués en mini-entreprise afin de participer à un concours régional au mois de mai 2019 à Bordeaux. Une démarche encadrée par l'association Entreprendre pour apprendre en France. Il leur a ainsi fallu se familiariser avec l'univers de l'entreprise, désigner un PDG, un service communication, déterminer une stratégie, un slogan, un



Les lycéens planchent sur la structuration de leur mini-entreprise. © BENOÎT ROUZAUD

logo... et surtout imaginer un produit à commercialiser. Les entrepreneurs en herbe ont eu l'idée de créer des lustres et des objets de déco réalisés en bois flottés charriés par les gaves. « Lors d'un stage à EDF, je me suis aperçu que les débris de bois étaient récupérés par une société sans être valorisés », explique le jeune Xabi. « Le produit se devait de respecter des critères écologiques », complète Colette Camou-Juncas, leur professeur principale. Les lycéens recherchent des points de vente de leur création sur Oloron...

À Bordeaux, les lycéens défendront leur projet devant un jury. Une épreuve qu'ils préparent déjà avec Vincent Picard, leur parrain, à la tête de Technical Training Consulting. Les lustres éblouiront-ils la concurrence ?

BENOÎT ROUZAUD | oloron-pp@pyrenees.com